

Appel à la célébration du Premier Mai

Image not found or type unknown

La Havane, 3 mars (RHC) Le Secrétariat national de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) appelle les travailleurs, les syndicalistes et les amis de la solidarité mondiale à participer aux célébrations du Premier Mai et à la Rencontre internationale de solidarité avec Cuba.

L'appel, publié par le journal Trabajadores, indique qu'entre le 29 avril et le 2 mai, il y aura des échanges avec les secrétariats de la CTC et des syndicats, des visites sur les lieux de travail, le défilé du 1er mai et la rencontre internationale de solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme.

En raison de son importance, nous transmettons le texte de l'appel dans son intégralité.

Travailleurs, syndicalistes et amis du monde :

La Central de Trabajadores de Cuba (CTC) et ses syndicats, ainsi que l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), les organisations politiques, de masse et sociales, vous invitent à participer aux activités de la Journée internationale des travailleurs à La Havane, Cuba.

Du 29 avril au 2 mai, nous vous invitons à participer à des échanges avec les secrétariats de la CTC et des syndicats, à des visites sur les lieux de travail, à l'immense défilé du 1er mai et à la Rencontre internationale de solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme. Ces activités s'inscrivent dans le cadre du centenaire de la disparition physique de Vladimir Ilich Oulianov Lénine, leader du prolétariat mondial, du 171e anniversaire de la naissance de notre héros national José Martí, du 85e anniversaire de la fondation de la CTC, de son processus organique vers le XXIIe congrès et du 65e anniversaire du triomphe de la révolution, un espace pour rendre un hommage mérité à l'héritage du commandant en chef Fidel Castro Ruz, exemple fervent de la solidarité du peuple cubain.

Il sera développé dans le but de continuer à exiger la levée du blocus économique, commercial et financier du gouvernement nord-américain contre Cuba, intensifié par l'application des 243 mesures imposées par l'administration Trump et maintenues par l'actuelle administration Biden ; ainsi que pour exiger le retrait de Cuba de la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme, des faits qui causent des impacts négatifs sur le bien-être du peuple, des travailleurs et de leurs familles.

Ce sera également un moment propice pour que les forces politiques, les mouvements sociaux, populaires et de solidarité, les organisations syndicales et les personnalités participantes échangent sur la situation dans le monde, la crise multidimensionnelle de l'impérialisme, l'impact de la guerre génocidaire de l'État israélien contre le peuple palestinien et les politiques néolibérales qui placent le marché au-dessus de la vie des êtres humains.

Nous célébrerons cette journée avec la participation décisive des travailleurs, la dignité et la résistance créative des peuples, en brandissant les bannières de l'unité dans la diversité comme une arme stratégique contre l'impérialisme pour préserver la paix, étroitement liée au développement, en défendant les acquis du mouvement syndical mondial et les causes justes de nos peuples.

Nous, travailleurs cubains, sommes reconnaissants pour les fortes expressions de solidarité et de soutien de nos amis du monde entier, et nous ratifions que, malgré les restrictions, nous continuerons à participer activement à la consolidation d'une société socialiste, démocratique, prospère et durable.

Vive le 1er mai !

Vive la solidarité internationale !

Prolétaires de tous les pays, unissez-vous !

Secrétariat national de la CTC

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/348815-apel-a-la-celebration-du-premier-mai>



Radio Habana Cuba